

24Jam

Wujud Empati, Bu Dokter Hasnah Syam dan Teguh Iswara Suardi Kunjungi Korban Kebakaran Lompo Tengah

Warta.co.id - BARRU.24JAM.CO.ID

Sep 20, 2023 - 07:55



BARRU- Anggota DPR RI Komisi IX Fraksi NasDem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS bersama Caleg DPR RI partai NasDem Dapil Sulsel 2 Teguh Iswara Suardi mengunjungi korban kebakaran, di Botto-Botto, desa Lompo Tengah, kecamatan Tanete Riaja, kabupaten Barru, pada Selasa (19/9/2023).

Hasnah Syam yang akrab dipanggil Bu Dokter ini memang dikenal sangat peduli khususnya kepada warga masyarakat yang mengalami musibah. Meski ditengah aktifitas dan jadwal yang padat, dirinya selalu berusaha dan menyempatkan diri untuk hadir memberi semangat dan motivasi kepada warga yang mengalami

musibah.



Dalam kunjungannya di lokasi kebakaran, Hasnah Syam yang juga Ketua TP PKK kabupaten Barru ini, memberi bantuan kebutuhan dasar dan sejumlah uang tunai yang diserahkan langsung oleh Teguh Iswara Suardi kepada para korban kebakaran.

"Kami sangat prihatin dan turut berduka cita atas musibah yang menimpa saudara-saudara kita. Untuk itu, kami hadir disini sebagai wujud empati dan kepedulian kepada korban yang terdampak kebakaran", ungkap Hasnah yang disambut penuh haru oleh para keluarga korban.



Dalam kesempatan itu, Hasnah Syam dan Teguh Iswara Suardi tidak henti-hentinya memberi semangat dan motivasi para korban untuk tetap tabah menerima musibah kebakaran ini.

"Musibah ini tidak ada yang menginginkan, ini adalah ujian dari Allah SWT. Kami berharap seluruh korban kebakaran tetap tabah menghadapi ujian ini. InshaAllah kami dan pemerintah kabupaten Barru akan berusaha untuk selalu hadir membantu masyarakat yang mengalami kesusahan", katanya.



Sementara itu, Kepala Desa Lompo Tengah Arief Pabbiseang mewakili pihak keluarga korban kebakaran berterima kasih atas kunjungan dan kepedulian Bu Dokter Hasnah Syam bersama Teguh Iswara Suardi.

"Mewakili keluarga, kami haturkan banyak terima kasih kepada Bu Dokter dan Adinda Teguh atas kunjungan dan keprihatinannya atas musibah yang menimpa kami", kata Arief.

Diketahui, 4 unit rumah panggung hangus rata dengan tanah akibat musibah kebakaran yang terjadi di desa Lompo Tengah, kecamatan Tanete Riaja, kabupaten Barru, pada Senin pagi (18/9/2023) sekitar pukul 05.30 Wita. Musibah kebakaran itu juga menewaskan 2 orang penghuni rumah dan beberapa orang mengalami luka-luka.

(Ahkam)